

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan uraian yang telah dijelaskan sebelumnya, maka dapat diambil beberapa kesimpulan, antara lain sebagai berikut :

- a. Variabel pendapatan per kapita berpengaruh positif terhadap konsumsi beras. Ketika pendapatan per kapita naik maka konsumsi akan beras juga naik. Hal ini dikarenakan pendapatan per kapita yang naik menandakan kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Ponorogo meningkat sehingga konsumsi akan beras juga meningkat. Melihat beras merupakan kebutuhan pangan pokok maka konsumsi akan beras juga akan meningkat seiring kesejahteraan masyarakat meningkat.
- b. Variabel harga beras berpengaruh positif terhadap konsumsi beras. Ketika harga beras naik maka konsumsi akan beras juga naik. Hal ini dikarenakan harga beras yang naik tidak menjadi masalah bagi masyarakat karena dari data pendapatan per kapita kesejahteraan masyarakat meningkat. Oleh karena itu, beras yang merupakan kebutuhan pokok pangan tetap mengalami kenaikan konsumsi oleh masyarakat di Kabupaten Ponorogo. Dilihat juga jarang masyarakat yang mengganti beras dengan barang substitusi lain seperti gandum dan lainnya.
- c. Variabel jumlah produksi berpengaruh positif terhadap konsumsi beras. Ketika jumlah produksi naik maka konsumsi akan beras juga naik. Hal ini

dikarenakan jumlah produksi meningkat dilihat dari permintaan akan beras. Melihat dari data jumlah penduduk yang meningkat sehingga permintaan akan beras meningkat. Jumlah produksi beras yang naik sangat mempengaruhi konsumsi beras yang ada di Kabupaten Ponorogo.

5.2 Saran

Dukungan pemerintah dalam menangani tingkat konsumsi beras ini bisa di bantu melalui pembudidayaan padi. Pembudidayaan padi yang baik akan menunjang produktivitas masyarakat dalam menghasilkan beras. Sehingga jumlah produksi beras akan meningkat dan kebutuhan masyarakat tercukupi di Kabupaten Ponorogo. Memberi bantuan dengan peningkatan luas wilayah lahan untuk padi dan memberikan bantuan lainnya seperti subsidi pupuk. Akan memberikan bantuan yang signifikan untuk produktivitas masyarakat dalam mengelola lahan padi.

Dengan adanya ini maka pertumbuhan ekonomi di Kabupaten Ponorogo juga akan meningkat. Sehingga kualitas hidup masyarakat juga akan semakin membaik dengan meningkatnya pendapatan per kapita masyarakat. Saling berkesinambungan antara pemerintah dan masyarakat akan memberikan bantuan baik terhadap kesejahteraan Kabupaten Ponorogo.